

REPORTAGE SUR LA JOURNEE DE COHESION 2023-2024

DEROULEMENT DE LA JOURNEE

Après avoir modifié le programme initial (qui devait nous amener à BO LA RIVIE) nous avons finalement été au phare de la Caravelle puis nous avons été nous poser à la plage de Tartane.



Phare de la Caravelle



Vue du phare de la Caravelle

INTERVIEWS

Madame LEOPOLDIE (professeur d'enseignement professionnel et économie droit)

Comment l'organisation a-t-elle été faite ?

L'organisation n'a pas été ce qu'elle aurait dû être. On ne s'est pas préparé et on n'a pas géré les choses comme on aurait dû les gérer. Ce qui fait qu'on a dû changer de destination à la dernière minute. On aurait dû aller à la rivière et finalement nous avons été à la Caravelle. On a pu profiter de la mer avec les élèves mais le côté positif est qu'on a pu se rendre à un lieu avec les élèves et les encadrant.

Etes-vous satisfaite du rendu final ?

Satisfaite ? C'est beaucoup dire mais comme je l'ai dit je retiens qu'on a quand même pu tous se retrouver dans un lieu agréable malgré la chaleur. Et je pense que c'est ce qui est le plus important.

Est-ce à refaire au sein du lycée pour une meilleure cohésion entre les élèves ?

Absolument! La journée de cohésion est très importante car elle permet à tous les élèves du lycée de se regrouper, de se retrouver dans un même endroit et apprendre à se connaître. Ce qui n'est pas forcément le cas quand on débute l'année directement. Donc oui c'est à refaire mais différemment.



vidéo journée cohesion(11 septembre) (2).mp4

Madame CAVALIER (infirmière scolaire)

Comment l'organisation a-t-elle été faite ?

C'est une organisation qui a été faite à la rentrée pour pouvoir permettre une cohésion entre les élèves de tout le lycée. Au début, l'organisation avait été faite au départ avec plusieurs sites proposés mais nous n'avons pas pu nous rendre à notre destination de départ qui était « bô la riviè ». Mais en même temps il y a eu la possibilité d'un autre site qui n'était pas mal.

Etes-vous satisfaite du rendu final ?

Oui. Dans la mesure où le but de cette journée était de créer une cohésion entre les élèves du lycée. Et je crois qu'ils ont pu un peu faire connaissance entre eux étant donné qu'ils n'étaient pas tous dans la même classe. Ils ont pu rencontrer des élèves de toutes les classes. Le but est vraiment la cohésion quoi.

Est-ce à refaire au sein du lycée pour une meilleure cohésion entre les élèves ?

Oui ! Ils ont 7 années au lycée. Alors pour que la cohésion soit meilleure on peut encore mieux faire. Alors d'autres sorties à préparer c'est tout à fait possible.

Stéphanie JEAN-CHARLES (assistante d'éducation)

Etes-vous satisfaite du rendu final ?

Quand je vois les élèves ensemble, je remarque qu'il y a une bonne cohésion. Les nouveaux s'intègrent, ils sont bien intégrés avec les anciens, il y a une belle cohésion, alors je dirais oui.

Est-ce à refaire au sein du lycée pour une meilleure cohésion entre les élèves ?

A refaire ? Oui ! Pourquoi pas.



vidéo journée cohesion(11 septembre) (4).mp4

MEILLET Nicolas (Terminale MCVB)

Que penses-tu de l'évènement ?

J'ai trouvé que c'était une bonne initiative mais il faudrait changer les activités proposées.

T'es-tu intégré à ton groupe pour une meilleure cohésion ?

Oui mon groupe a été bénéfique pour finir l'étape en beauté.

Aimes-tu/As-tu aimé les activités proposées lors de cette journée ?

Pas spécialement car le sport n'est pas mon point fort.

PUVAL-DADY Maurane (Terminale MCVB)

Que penses-tu de l'évènement ?

J'ai apprécié le concept de la journée de cohésion.

T'es-tu intégré à ton groupe pour une meilleure cohésion ?

Je ne me suis pas vraiment intégré. Sur quelques heures ce n'était pas possible mais peut-être que ça se fera sur plusieurs jours.

Aimes-tu/As-tu aimé les activités proposées lors de cette journée ?

Très peu d'activités nous ont été proposées mais nous avons pu nous reposer sur la plage.



vidéo journée cohesion(11 septembre) (3).mp4

LAMBERT Samirah (Terminale MCVA)

Que penses-tu de l'évènement ?

L'évènement était super mais selon moi pas à refaire par manque d'organisation.

T'es-tu intégré à ton groupe pour une meilleure cohésion ?

Je ne me suis pas réellement intégré. Je suis resté avec mes amies.

Aimes-tu/As-tu aimé les activités proposées lors de cette journée ?

Non. Je trouve qu'il a manqué d'activités.

Reportage réalisé par :

CHALBOT Louis-Anais (TMCVA) et DERUEL Meyrane (TMCVA)